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会長挨拶     ● 会長 鈴木 和憲  

 

3 月は「水と衛生月間」です。 

 

きれいな水と衛生設備が利用できることは人権の一つ

ですが、その恩恵を受けられない人も大勢います。ロー

タリー会員は、地域社会において安全な水への持続的な

アクセス、衛生設備の改善、衛生管理の研修を提供して

います。特に子供がきれいな水や改善された衛生設備を

利用でき、より良い衛生習慣を身に付けられるようにな

れば、その生活はより健康的で実りあるものになるでし

ょう。 

ロータリーの「水と衛生月間」である 3 月には、

2030 年までに全ての人に安全な水と設備、衛生環境を

提供するというロータリーの目標達成に向けた取り組み

を呼びかけます。 

 

地域社会における安全な水の提供や、衛生設備の改善

を目指す活動を起こしています。例えば、パプアニュー

ギニアでは、ロータリークラブが雨水貯水タンクと配水

センターを設置し、地元の女性や学生に研修を提供しま

した。また、グアテマラでは、10 校にトイレや手洗い

場を設置し、タンザニアでは、水供給システムを導入し

ました。さらにロータリー財団のプログラムは、教育と

持続可能性に焦点を当てており、地域のニーズに応じた

プロジェクトを推進しています。このように、ロータリ

ーは水と衛生の重要性を広めるための取組みを行ってい

ます。 

安全な水と衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病予

防に関する教育も行うことで，コミュニティ全体の生活

を改善し、子供の通学率を高めています。 

 

安全な水と衛生設備の利用は、全ての人が持つべき権

利であり、汚染水で病気になる人や、命を落とす人が後

を絶ちません。未来を担うはずの子供たちは、水汲みな

どの労働によって学校に通えず、つらい境遇を強いられ

ています。 

 

私たちの活動は、井戸を掘るだけではありません。安

全な水と衛生設備を提供したうえで、衛生や伝染病予防

に関する教育も行うことで、コミュニティ全体の性格を

改善し、子供の通学率を高めています。 
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2024〜2025 年度・クラブテーマ 

「 Try It Now 」やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1528 回   第 34 巻 27 号 2025 年 03 月 06 日 

■■本日のプログラム■■ 

地区米山学友卓話 澤崎 宏一様 

■3 月のプログラム■  

1529 回 12:30 

03 月 13 日(木) 

年男・年女の抱負 羽切勝利君 

頴川ゆう子君 理事会⑨ 

03 月 20 日(木) 祝日週休会 

1530 回 12:30 

03 月 27 日(木) 

インターアクト活動報告 奉仕プロジ

ェクト委員会 加藤学園 IAC 生徒 

 

 

 

出席報告 会員数 20 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1528 回 19 名 16 名 84.21% 

 

 

 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

     アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日 12：30 点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編 集者  冨岡 由樹 
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●ゲスト 1.澤崎 宏一様：ロータリー財団奨学生 

●欠席者( 3 名) 頴川ゆう子、下原満知子、渡邉勝也 

●他クラブへの出席者 

植松正、下田朗弘(3/1 地区チーム研修セミナー) 

●スマイル報告 

1.山田和典：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.芹澤貞治：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

3.宮島賢次、4.植松 正、5.冨岡由樹：入会記念日のお

祝いありがとうございます。 

6.鈴木和憲、7.久松 但、8.宮島賢次：澤崎様、本日の

卓話、よろしくお願いします。 

9.杉山真一：羽切さん、頴川さん、次週の卓話お願いし

ます。澤崎様、本日は、卓話お願いします 

10.宮島賢次：ご無沙汰しております。 

11.鈴木和憲：来週の 3/13 の例会は、休みます。 

12.本村文一：所用にて早退します。 

13.冨岡由樹：テーブル会残金です。 

 

幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更 

①沼津 RC 3/21(金) 休会 MU：無し 

②富士山吉原 RC 3/13(木) 夜間例会 MU：無し 

  3/20(木) 祝日休会 MU：無し 

③沼津柿田川 RC  3/12(水) 3/1 へ変更 MU：無し 

 3/19(水) 3/16 へ変更 MU：無し 

④富士宮西 RC 3/21(金) 35 周年記念例会 MU：無し 

 3/28(金) 祝日週振替の為 MU：無し 

 

2.報告．連絡事項 

次週 3/13 は、例会後、理事会がありますので、各理事

は提案資料の提出をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「米国における日本語の国際化」 

静岡県立大学 澤﨑宏一様 

 
  

現在米国での日本語学習人

口は世界で７番目に多く、大

学生だけに絞ると世界 3 位と

なります（2021 年国際交流基金報告）。また、大学

で日本語を外国語の授業として選択する割合は、ス

ペイン語やフランス語などに続き４番目に多いとい

う調査結果もあります（2021 年 MLA 報告）。この

ように、米国の大学で日本語への注目度が高いのは

なぜでしょうか。 

 

米国で日本語学習者数が増えた最初の理由は第二

次世界大戦でした。敵国の言葉である日本語がわか

る人材を育成するために、米軍部が大学で日本語教

育を推進させたのです。この時期に日本語を学んだ

学生には、のちに有名となるドナルド・キーンやエ

ドワード・サイデンスティッカーなどもいました。 

 

終戦後、次に日本語教育が盛んになるきっかけは

東西の冷戦でした。宇宙競争でソ連に先を越された

米国は、科学技術や外国語の教育により多くの予算

を充てる国防教育法を通過させます。これにより、

日本語を学ぶ学生にも奨学金が付与されるといった

恩恵が与えられ、日本語学習者が増えていくことと

なりました。第二次世界大戦や冷戦という、人類の

争いが日本語教育の促進に貢献したというのは、と

ても皮肉な話です。 

 

80 年代の日本経済のバブルは、日本語の学習熱を

それまでと比べ物にならないほど高く押し上げまし

た。日本車やウォークマンといった日本製品が普及

していった結果、日本語を勉強して就職やビジネス

チャンスにつなげたいと思う学生が、日本語の教室

に殺到するようになります。日本語の授業数も教員

数も足らず、多くの大学がうれしい悲鳴をあげてい

ました。しかし、バブルの崩壊とともにこの日本語

ブームは終わってしまいます。 

 

その後、日本語熱は後退の一途をたどるかに思わ

れました。ところが、アニメやコンピュータゲーム

といった現代日本文化がバブル期に若者の間で浸透

していったことが、日本語熱の後退を食い止め、学

習者数をさらに伸ばす要因となりました。今でも、

日本文化の影響が日本語教育の大きな下支えとなっ

ているのです。 

 

 

 

卓  話 
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会長挨拶     ● 副会長 杉山 真一 

本日は、鈴木会長が所要により欠席の為、代わりに副会

長として会長挨拶を務めさせていただきます。 

本年度も、上期を無事過ごすことが出来、3月となりま

した。 

今後の本年度予定として近々に行われるのが（PELS）

会長エレクト・ラーニングセミナーです。 

今年度は、3月22日の土曜日に伊東市観光会館にて行

われ、私と冨岡副幹事と共に参加してまいります。 

さて、PELSを過ぎると、いよいよ次年度の準備が始ま

り4月20日の（日曜日）にZOOMで開催される地区協議

会が開催されます。この場にて、地区協議会参加予定の次

年度の役員の皆様に参加のお願いと、また、地区協議会と

は、という基本的な説明を改めて自分自身の復習の為、調

べてまいりましたので、ロータリーの手続き要覧等に記載

された説明文を手短にまとめ紹介したいと思います。 

地区研修・協議会とは、地区合同で開催することもでき

る必要な技能、知識および意欲を持ったロータリークラブ

の指導者を育成し、会員基盤を維持、および／または増強

しプログラムへの参加と資金寄付を通じてロータリー財団

を支援するために、なるべく3月、4月、5月のいずれか

の月に、毎年開催されるものとする。 

ガバナーエレクトが地区研修・協議会に対し責任を持つ

ものとし、ガバナーエレクトの指示および監督の下に、計

画、実施されるものとする。出席を要請されるのは、次期

クラブ会長と次年度に重要な指導者の役割を 務めるため

に次期会長より指名されたクラブの会員である。  

目的は、以下のとおりである。就任に先立ち、次期クラ

ブ指導者がクラブの指導者チームを築けるようにする。 

地区ガバナーエレクト、次期ガバナー補佐、地区委員会

にクラブ指導者チームの意欲を喚起（かんき）し、協力関

係を築く機会を提供する。 

地区研修・協議会の参加者は、クラブ会長エレクトおよ

び次ロータリー年度に指導的役割を果たすよう会長エレク

トから指定されたロータリークラブ会員とする。 

グループには以下が含まれる。  

クラブの管理運営、クラブ公共イメージ、会員増強、奉

仕プロジェクト、ロータリー財団、幹事、会計、会長エレ

クト（注；会長エレクトは、PETSでの研修と重複しない

よう、人前での話し方とロータリアンの意欲喚起に焦点を

当てる）という事だそうです。 

 

◎ 欠席者( ３名) 

鈴木和憲、小野洋子、渡邉勝也 

 

    

RI 第 2620 地区 静岡第 2 グループ 

沼津西ロータリークラブ 

     
 

2024〜2025 年度・クラブテーマ 

「 Try It Now 」やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1529 回   第 34 巻 28 号 2025 年 3 月 13 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

年男・年女の抱負 

 

■ 3 月のプログラム■ 

3月20日(木) 祝日週休会 

1530回12:30 

3月27日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

インターアクト活動報告 奉仕プロジ

ェクト委員会 加藤学園 IAC生徒 
 

■ 4 月のプログラム■ 

1531回12:30 

4月03日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

PELS報告 次年度会長・幹事 

1532回12:30 

4月10日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム 鈴木年度会長・ 

久松幹事 グローバル補助金について 

理事会 

1533回12:30 

4月17日(木) 

米山記念館 

日帰り旅行について 

クラブ管理運営員会 

1534回12:30 

4月24日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

地区協議会報告 次年度理事 

地区協議会参加者 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者  冨岡  由樹  
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◎ スマイル報告 

1. 久松 但、2.杉山真一、3.山本宜司：頴川さん、羽切

さん、本日は、卓話よろしくお願いします。 

4.頴川ゆう子：お休みしまして、すみませんでした。 

 
 
 
 
 

1. 他クラブの例会変更 

①沼津RC  3/21(金) 休会 MU：無し 

②富士山吉原RC  3/20(木) 祝日休会 MU：無し 

③沼津北RC  3/18(火) 祝日週休会 MU：沼津リバー

サイドホテル 

④沼津柿田川RC  3/19(水) 3/16へ変更 MU：無し 

⑤富士宮西RC  3/21(金) 35周年記念例会 MU：無し 

         3/28(金) 祝日週振替の為 MU：無し 

 

2. 報告．連絡事項 

①本日は、例会後理事会がありますので、理事の方は出

席をお願いいたします。 

②次週は、祝日休会です。 

③4/17(木)が米山記念館での移動例会になりました。出

欠席をご記入ください。 

 
 

 

1.報告事項 ありません。 

2.協議事項 

①4月度例会プログラムの件 クラブ管理運営委員長 

杉山真一君 → 別紙プログラムにつき、承認 

②ベトナム枯れ葉剤被害者支援団体への寄付について 

→ 別紙提案書につき、承認 

③3/22(土)会長エレクトラーニングセミナー（PELS）

交通費の件 → 公共交通機関での実費支給とする 

④長泉RC40周年記念例会祝儀の件 → 出席する会

長・幹事各１万円とする。 

 
 
 
 
 

 

頴川ゆう子君 

 

私は1965年生まれで、私が生まれた時

代は日本では「いざなぎ景気」と呼ばれ

る好景気の真只中だったようです。世界

ではさまざまな出来事がありました。人 類初の宇宙遊泳が成功

し、ベトナム戦争の真只中であり、日本でも反戦運動が活発に行

われておりました。幼いながらに戦争報道を目にして、「この戦争

はいつ終わるのだろう」と漠然とした不安を抱いていました。現

代に目を向けると、今もなお世界では争いが続いており、ロシア

とウクライナの状況は気がかりでなりませんし、ロータリークラ

ブもロシアやウクライナにいくつも設立されましたが、現在はど

んな状況でしょうか？トランプ政権もアメリカの景気も心配、ウ

クライナの戦争自体の報道も少なくなってきました。一日も早く

平和が訪れることを願ってやみません。 

若い頃は「まだまだ時間がある」と思っていましたが、振り返

るとあっという間に60年近くが過ぎており、「やりたかったこと

は、すべてやれているのだろうか？」と自問自答することもあり

ます。私は今週までエジプトへ旅行に行って来ましたが砂漠を歩

き、ピラミッドを見て、ラクダに乗りました。私もいつかはエジ

プトに行ってみたいと、遠い国、そして歴史に心を奪われてしま

いました。そして、還暦を迎えて強く実感していることがもう一

つあり、それは人生で本当に大切なのは「人とのつながり支え合

い」だということです。先日私の開催しているゴルフコンペの会

員の1人が亡くなりました。布団の中で冷たくなっていました。

人に寛容で優しく素晴らしい方でした。霊安室で顔をみてもっと

その人と話をしておけば良かったと思いました。振り返ると本当

にたくさんの人と出会いましたが、家族、友人、仕事仲間、ロー

タリークラブの皆さん、ゴルフやテニスを通じて知り合った方々

……皆さんとのご縁があったからこそ、今の私がいます。もし一

人で生きていたら、こんなに楽しい毎日は無かったことでしょ

う。 

私の人生は他の誰にも経験出来ないものです。 

最後の時まで幸せな人生を歩みたいと思います。 

 

 

羽切勝利君 

 

私の今年一年の抱負なんて皆さん興

味などないかと思いまして、最近特に

感銘うけた人たちの紹介をさせて頂き

ます。 

 元日産社長の西川廣人さんです。ゴ－ンさん事件の際に、一人

で生放送の記者会見をした方です。そのような方でありながら、

とにかく普通の人でして間違ったことが嫌いな方です。「ビジネス

は信頼できる人とすること。そしてル－ルは必ず守ること。」これ

が西川さんの口癖です。 

 次は、千本倖夫さんです。KDDIを京セラ稲盛さんと共同創業

された方です。日本の資産家の50傑に入るような方ですが、お金

に対する考え方には、いつも驚かされています。倹約家なのか価

値感なのか未だにわかりませんが、「リスクを恐れずに自分がやる

と決めたことは怖がらずやり抜け。お金は、そのリスク回避に使

うべき。」これが千本さんの口癖です。 

 

 最後に沼津が生んだ世界の天才サッカ－選手、小野伸二です。

紹介は割愛しますが、彼の「一流の人に対する気遣い」には、い

つも驚かせられますし、沼津への思いも世界一です。 

 

 これからも素晴らしい人との縁を大切にして生きていきます。 

出席報告 会員数20 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1529回 18名 15名 83.33% 

幹 事 報 告 

理 事 会 報 告 

卓  話 
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会長挨拶     ● 会長 鈴木 和憲 

ロータリーの公式標語をご存知ですか。「超我の奉仕」

と「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」の歴史

は、ロータリーの初期の頃にまでさかのぼります。 

1911年、オレゴン州ポートランドで開催された全米ロ

ータリークラブ連合会の第二回ロータリー大会で「He 

Profits Most Who Serves Best」がロータリーの標語とし

て承認されました。これは、前年にシカゴで開催された第

一回ロータリー大会で、ロータリアンのアーサー・フレデ

リック・シェルドンが行った演説を基に作られた標語で

す。シェルドンはその演説の中で次のように語っていま

す。「他者に対する正しい経営の科学のみが引き合うの

だ。経営とは人間的な奉仕の科学である。その仲間に最も

奉仕するものが最も多く報いられる」 

ポートランドでのロータリー大会は、もう一つの標語

「超我の奉仕」が誕生するきっかけともなりました。大会

中にコロンビア川でボート乗りを楽しんでいた米国ミネソ

タ州ミネアポリス・ロータリークラブの会長、ベン・コリ

ンズは、シアトルのロータリアン、J.E.ピンカムとロータ

リークラブを組織するのにふさわしい方法について話し合

っていました。その中でコリンズは、自分のクラブで採用

していた理念「無私の奉仕（Service, Not Self）」を紹介し

ました。ピンカムは、同じボートに乗っていたロータリー

の創始者、ポール・ハリスを呼んで会話を続けました。ハ

リスから依頼されコリンズは大会で演説を行い、この文言

「無私の奉仕」が熱烈に歓迎されたのです。 

この二つの標語は、1950年にでトロイトで開催された

RI国際大会で、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられ

る（He Profits Most Who Serves Best)」と「超我の奉仕

（Service Above Self)）に修正され、ロータリーの公式標

語として正式に承認されました。1989年の規定審議会で

は、「超我の奉仕」がロータリーの第一標語として採択さ

れました。これは、この言葉が利己的でないボランティア

奉仕の哲学を最もよく言い表しているとの理由からです。

一方、「He Profit Most Who Serve Best」は2004年規定

審議会で「They Profit Most Who Serve Best」に修正さ

れ、さらに2010年規定審議会で現在の標語「One Profits 

Most Who Serves Best」となりました。 

◎ ゲスト 

1.加藤学高等学校インターアクトクラブ顧問： 

鈴木 力也先生 

2.加藤学高等学校インターアクトクラブ部長： 

植松宗治郎様 

3.加藤学高等学校インターアクトクラブ部員： 

伊藤 佑真様 

    

RI 第 2620 地区 静岡第 2 グループ 

沼津西ロータリークラブ 

     
 

2024〜2025 年度・クラブテーマ 

「 Try It Now 」やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1530 回   第 34 巻 29 号 2025 年 3 月 27 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

インターアクト活動報告 

 
 

■ 4 月のプログラム■ 

1531回12:30 

4月03日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

PELS報告 次年度会長・幹事 

1532回12:30 

4月10日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム 鈴木年度会長・ 

久松幹事 グローバル補助金について 

理事会 

1533回12:30 

4月17日(木) 

米山記念館 

日帰り旅行について 

クラブ管理運営員会 

1534回12:30 

4月24日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

地区協議会報告 次年度理事 

地区協議会参加者 

 

  

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者  冨岡  由樹  
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◎ 欠席者( ３名) 

小野洋子、下原満知子、渡邉勝也 

◎ 他クラブへの出席者 

山田和典、下田朗弘(3/16 RLIパート②)  

杉山真一、冨岡由樹(3/22 PELS） 

◎ スマイル報告 

1.鈴木和憲：入会記念日のお祝いありがとうございます。 

2.鈴木和憲、3.久松 但：加藤学園 IACの皆様、年間 

活動報告を、よろしくお願いします。 

4.本村文一：所用にて早退します。 

 
 
 
 
 

1. 他クラブの例会変更 

①富士宮西RC 3/28(金) 祝日週振替 MU：無し 

2. 報告．連絡事項 

①4/17(木)が米山記念館で移動例会になりました。出欠

席をご記入ください。 

 
 

 

顧問 鈴木力也 先生 

 

先ず私からは学校及びクラブの紹介です。加藤学園高

等学校は校訓「至誠」のもと2026年に100周年を迎え

ます。クラスは4コースに分かれ、α特進コース、特

進コース、進学コース、総合コースから構成され、大学

進学に向けたカリキュラムのほか、それぞれ特長を生か

した構成となっております。続いて、インターアクトク

ラブですが、創立は2009年5月14日、現在部員数99

名と学校内最大となっており、兼部の生徒も多く、学校

内のいたるところで部員は活躍しております。活動とし

ては、外部との連携に注力

しており、沼津市、商工会

議所、東部保健所など連携

の幅を広げ、有意義かつ充

実したボランティア活動を

展開しています。 

 

部長補佐 伊藤佑真さん 

 

私からは今年度の活動を振り返ります。今年度募金活

動として沼津商工会議所青年部の皆さんと市内4カ所

で能登半島地震募金活動を行いました。結果70万円を

被災地の商工会議所へ送ることができました。また、校

内募金として文化祭にて募金活動を行い、40万円を静

岡新聞を通じ被災地へおくりました。 

5/12に沼津西ロータリークラブさんの千本浜清掃活

動に参加しました。特に新入生は様々なゴミがあること

に驚いた様子で、これを機に家庭でも自主的に分別をす

るようになったとのことでした。 

山梨県の白根高校主催で開催された地区インターアク

ト年次大会に参加しました。特に地元紹介のグループワ

ークでは仲見世商店街の「どんぐり」を紹介し他校の興

味を引きました。 

桐陽高校主催で片浜小学校体育館で行われました地区

インターアクト指導者講習会にも参加しました。アスル

クラロ沼津の方の講演では「プロファイリング」を勉強

しました、人間は視覚・聴覚・その他の感覚のいずれか

が特化して行動に表れるそうです。また、午後の避難所

運営ゲームでは、災害時の避難所運営の難しさを学びま

した。 

杉原千畝「命のビザ」募金も恒例の活動になっていま

す。第二次大戦中にいわゆる「命のビザ」を発行し、多

くのユダヤ人の命を救った外交官の杉原千畝、その妻が

沼津出身であることから、毎年

慰霊碑で式典が行われていま

す。今年はプラザヴェルデでの

活動になり、募金はウクライナ

へ送金されました。 

 

部長 植松宗治郎さん 

 

私からは今年度の新たな取り組みの紹介です。顧問の

説明にもありましたが今年度は外部連携に注力し活動し

ました。まず東部保健所との連携では、「アボちゃんサ

ポーター」の委嘱がありました。アボちゃんは献血啓発

活動のイメージキャラクターです。サポーターとして、

エフエム沼津でのラジオ放送出演、原地区センターでの

ティッシュ配りを行いました。他に薬物乱用防止の啓発

グッズも企画しました。オリジナルキャラクター「マジ

ヤ・メトコ」ちゃん「ハンタイマ」君を載せたシールを

張り付けた除菌シートは大反響となりました。 

次に街づくり協力活動として、清水町、沼津市の活動

に参加しました。特に沼津市では市内の各高校の生徒が

話し合う高校生サミットに参加し「仲見世商店街プロデ

ュース」など意見を出し合い沢山の学びがありました。

今後の展望としては常葉大学ボランティアサークルとの

提携がありますが、その他も積極的に外部連携を進めて

行きたいです。 

 

出席報告 会員数20 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1530回 19名 16名 84.21% 

幹 事 報 告 

加藤学園高校インターアクトクラブ活動報告 


